



第7回アジアビジネス研修（フィリピン）

5月20・21日の2日間、弊社主催で20名を超える公認会計士や専門家をフィリピンにお招きしました。現地でのコーディネーターは、2000年の創業以来、長きにわたり日系企業に対するフィリピン進出支援を行う(株)アイキューブの坂本直弥会計士(写真前列左から3番目)にお願いしました。(株)アイキューブ、現地金融機関や国際機関、(株)レアジョブのマニラ拠点に伺い、フィリピンの会計制度や経済状況、投資環境、日系企業の現地での活動状況についてお話を伺いました。また、歴史的建造物の訪問、貧困地区の体験ツアーに参加し、フィリピンの歴史や文化、また抱えている貧困問題についても学び、参加者からも高評価頂きました。

参加者並びにご協力頂きました皆様、誠にありがとうございました！

セミナー情報

弊社グループ代表がセミナーで講演

4月4日、弊社代表の大久保昭平が、AGSコンサルティング(株)と、南青山グループが共催する、「明日の会計士を考える会」で日本の公認会計士向けに、自身のこれまでのキャリアについて講演しました。

最新の各国動向

フィリピン中間選挙、大統領圧勝 日系企業、税制優遇見直しを懸念

5月14日、フィリピンの中間選挙において、ドゥテルテ大統領の支持勢力が上院で圧勝しました。これを受け、7月に始まる次期国会において、法人税率引下げを掲げる一方、その財源としてPEZA(フィリピン経済特区庁)の税制優遇制度の廃止・縮小を盛り込む法案が審議される予定です。

フィリピン日本人商工会議所が2018年10月に在フィリピン日系企業向けに行ったアンケート結果によると、同税制優遇制度が撤廃された場合、PEZAの認定を受けている日系企業のうち63%が、撤退、縮小、他国へのシフトを検討すると回答しており、日系企業の間で、同法案成立への懸念が高まっています。

新メンバーが入社しました！

CaN International 税理士法人に 松浦佳子が入社しました！

これまで、総合商社、外資系企業などで経理・総務の業務に従事してきました。また、中国・台湾に約10年の在住経験があり、その間、中国の大学院で会計学を学びました。今後は、日英中の言語力とこれまでの経験を活かして、クライアントの皆様によりご満足いただけるサービスを提供する所存です。どうぞよろしくお願いいたします。